

1月7日（水） 3学期始業式の講話

新年あけましておめでとうございます。

希望に満ちた新しい年、2016年、平成28年を迎えました。正則小学校のみなさんとともに喜びたいと思います。

みなさんは冬休みをどのように過ごしましたか。きっとそれぞれに楽しい冬休みを過ごしたことだと思います。私としては、1人の事故もなく、みんなが元気に3学期の始業式を迎えられたことをうれしく思います。

ところで、近ごろ健康が一番だなあと思うことがあります。健康であれば、運動ができます。おいしい物が食べられます。楽しく遊ぶことができるなど自分がやりたいことができます。そのためにも、「早寝、早起き、朝ご飯」が大切です。みなさんはできていますか。私は、今年は健康にこだわり、心も体も健康に過ごせるようにしていきたいと思います。

みなさんは、新しい年を迎え、目標をたてましたか。しっかり目標をたて、頭・心・体をみがきましょう。そのためにも「早寝、早起き、朝ご飯」が大切です。

こんな新聞記事をみつけたので紹介します。

六年生のマラソン大会があった。思えば、1年生の時は50位だった。

「よし、今日から近くの公園で走るぞ」2年生の時から、1年生で五十位だったくやしさがバネになり、マラソンの練習が始まった。

すると、2年生のマラソン大会の順位は25位だった。うれしい一方で「まだまだやれる」といった気持ちがあり、走る練習を続けた。

毎年、順位が上がっていった。5年生の時には一けたに入り、6位だった。この時「一けたでも3以内に入れば“大革命”を起こしたことになりそうだ」と思った。

いよいよ6年生の大会本番を迎えた。最初は6位で走っていたが、途中で三人を抜き、目標にした3位に入った。ゴールした時は「大革命を起こせた！」と感激した。その六年間の努力は、けっしてむだなものではなかった。

さて、3学期は1年のまとめの学期です。そして、一番短い学期です。1月（いく）2月（にげる）3月（さる）と言われるようにとても早く過ぎてしまいます。

6年生のみなさんは、小学校生活を終え中学校生活を迎えるにあたって、1年生から5年生のみなさんにも1学年ずつ進級のために、何を身に付けたらいいのか考えて、この3カ月間を過ごしてほしいと思います。それは、ふだん担任の先生から言われていることかもしれません。「時間を守ること」「あいさつができること」も大切だ大思います。

「3カ月もある」「3カ月しかない」人によって、3カ月のとらえ方は違うと思いますが、一日一日を大切に過ごしてください。そして、「笑顔いっぱい、あいさついっぱい、思いやりいっぱい」の正則小学校にしましょう。